

<b>最後の質問です。文化祭について(当日の映像など)、何か感想などございませんか?</b>		
1	アップされた映像はクリアで当日より随分見やすかったです。	teamsに関しては、市教委からの指示でいまいち仕様がわからない状態でおこなっています。本来teamsは、ネット会議などで行うものなので、今回みたいな音楽コンクールなどでは不向きであったかもしれません。
2	録画の方が画質もきれいで見やすかったです。当日は、カメラ、マイク、がオンになっている方がいて、自分も気をつけようと思った。いろんな行事を中止にするのではなく、今年ならではの方法を実行してくださる先生方に感謝します。ありがとうございました。	また、トラブル時対応がうまいことできていなかったことは、大変申し訳ありませんでした。
3	良かったです	ただ、Live配信やカメラでの録画に関しては、人手不足・機材不足があり、今回の配信方法が限界であります。
4	落ちついでみれるので、大変有難い。来年からも、続けてほしいです	環境が悪い中、文化祭の雰囲気をリアルタイムで感じてもらい、Liveで観ていただいたことに感謝いたします。
5	無事に文化祭ができて良かったです。	また、後日アップロードした動画を観て、生徒一人ひとりの頑張りや一生懸命に取り組んでいる姿を見えてもらえただけでも有難く思います。
6	毎年やってください!	ありがとうございました。 (三稟中学校 ICT担当 植田)
7	保護者はホールに行けないと知り、休みを取りませんでした。後に当日Teamsで視られる連絡があったけど、急には休めません。でも今回ビデオで視聴できる機会を作って頂き、ありがとうございました。雰囲気を楽しみました。	
8	平日に行われると行くことが出来ないので、後日動画で見ることは良い。ただ、当日の映像は通信環境の影響か見れるものではなかったので、そこは改善の必要があるのではと思う。また、画面は引きが多く、もう少し寄って一人一人の顔が見える方が良かったのではと思う。	
9	分かりやすい方法で観たい、設定がややこしい。映像は前回より観やすくなつたが音が悪く聞き取りにくい。	
10	肉眼で観賞できなかつた分、もう少しアップで撮って欲しかつた。やっぱり迫力に欠けると思いました。	
11	当日見られなくても後日アップロードの動画が見られるのはとても良いと思う。後で見てみようと思う。	
12	当日より後日アップされた映像の方が音質も良く見やすかったです。今後も会場に行けない保護者の為に、映像をアップして頂きたいです。	
13	当日よりもきれいに見れました。音飛びもなく全学年鑑賞する事ができたのがよかったです。	
14	当日も、アップロードしてくださっている画面が分割されない大きな画像で見たかったです。それと、この先、いつでも見れたら嬉しいなと思います。	
15	当日はあまりにも見にくくてイララするくらいでしてので、チームズで見ることを思えば後日の配信のみで良かったと思います。	
16	当日は、画像がとても悪く見にくかったのですが、アップロードしていただけたので画質のいいものが見れました。今年は中学生最後の音コンだったので見に行けなかつたのはとても残念でしたが、オンラインで流していただけたので良かったです。ありがとうございました。	
17	当日のteamsだけなら観なくてよかったです。	
18	当日に見た時はあまり見れなかつたんですが、今回のビデオは音もきれいに見れてよかったです。	
19	途中で見られなくなつたのが残念でした	
20	通信が途切れながら、連絡したくても、発信者様とやりとりがスムーズでないことが気になりました。音声が聞き取りにくくとも改善して欲しいです	
21	中学生活最後の文化祭だったので、ホールで見たかったです。でも子どもが毎日楽しみに一生懸命取り組んでる姿を見て、コロナ禍の中でも実施できたことに感謝です。本当にありがとうございました。	
22	全学年の動画を見て、3年生のビデオの撮り方が上手だったなと思いました。	
23	前の子に隠れて、子供があまり映ってなかつたのが残念でした。	
24	生徒一人一人が一生懸命になって歌っていてとても感動しました!来年は目の前で一人一人の表情を見ながら聞きたいです。	
25	生徒一人一人がとても一生懸命で、上手に歌っていて感動しました。来年は表情までもわかるよう、目の前で見たいです。	
26	生で観たい気持ちもありましたが、Teamsで視聴でき良かったです。ありがとうございました	
27	制限が多い中でも実施していただけたことに感謝いたします。	
28	小さすぎて見えない	
29	初めての文化祭、今回は限られた時間の中で子供達も頑張ったと思い出す、見に行けなかつたけど、こういう形でも、観賞出来たことに、先生方に感謝です。ありがとうございました。	
30	自分の子供のクラスが優勝したので嬉しかつたです。	
31	自宅からでもがんばってる姿を見ることができてよかったです。	
32	子供達の活躍が見れて良かったです。	
33	使い方に慣れないで、何度も配信テストをしてほしい。退出の仕方がわからなかつた。	
34	仕事を休み、いざゆっくりteamsで観覧しようとしたが、参加許可申請するもteamsに参加出来ずとも残念だった。子供の発表が始まっているにも関わらず参加出来ない状況が凄くモヤモヤして落胆しました。先生方も、試行錯誤でやられてるとは思うのですが、完全に観覧できる状態になってからの使用が理想です。	
35	仕事など時間の都合もありリアルタイムで見れないで、後から配信してもらえるのはとてもありがとうございます。これからも配信してもらいたいです。	

	<b>最後の質問です。文化祭について(当日の映像など)、何か感想などございませんか?</b>
36	三稜中学校の文化祭は、毎年このような形なのですか?合唱コンクールと文化祭は別…とかではなく?でも、区民センター大ホールで行われるのはやはり、体育館と違って良いと思います。是非、生で観たかったです。Teamsでアップされてる映像は、画質も音質も良かったです。
37	撮影者の周りの雑音や声が入りすぎている。クラスによっては全体をまんべんなく撮せてない。ピアノ演奏者ももっと映像を残してほしい。
38	今年は様々な行事が思うように出来ない状況の中、会場に足を運ぶ事が出来なかつたのは残念ではありました。ライブ配信を自宅で楽しむ事が出来ました。先生方の尽力に感謝致します。ありがとうございました。
39	今年はコロナの影響でビデオ鑑賞となり、残念でしたが、子供達の頑張っている姿が見れた事は良かったです。
40	今後も、こういう機会があれば、今回のように後から動画を視聴できるのは有難いです。ビデオもわかりやすく撮れていて、制限がある中でも、子どもたちの頑張りを感じることができたい文化祭でした。当日観覧出来なかつたけれど満足できました。ありがとうございました。
41	後日アップロードされた方の映像は鮮明で音もよく聞こえました。アップロードの順番が学年ごともしくはクラスごとと分かりやすく並んでいなかつたような気がします。ですので我が子のクラスを見つけるのが少し困惑しました。
42	見れない人も居てます。学校でクラスと吹奏楽の演奏も是非見せてほしいです。希望者にはクラスと吹奏楽のDVDを配るか販売してほしいです
43	見てないのでわからないないです。
44	観覧出来ないことが残念だったのですが、急速動画でライブ配信をしていただくことになって、とても嬉しかったです。たくさんのご準備をして頂き、感謝申し上げます。アップロードされた動画がとてもキレイでしたので、2度楽しめて良かったです。
45	感染対策など、色々工夫して開催していただき、ありがとうございました。
46	拡大しても鮮明に見れるようにして欲しい。我が子がどこにいるのかもわからなかつた。
47	各家庭でパソコンや通信のスペックに差があるのが問題にならなければいいと思います。
48	皆とても上手かったです
49	画面越しでも緊張感が伝わってきました。
50	画像を通して見ていると直接見たかったという思いが強くなりました。本当に残念でした。
51	画像が止まるのは想定内でしたが、新たに再開した場所がどこかわからず見つけるまでに時間が掛かったので、再開動画にも何か題名を付けてわかりやすくしていただきたかったです。
52	画質を改善して欲しいです
53	画質、音質ともに少々残念でしたが、コロナ渦の中、見れただけでも嬉しかったです。後日改めて配信がある場合は、先に告知があれば、落ち着いて見れると思います。先生方も試行錯誤が続くと思いますが、宜しくお願いします。
54	音声が聞き取り難かったです。
55	ライブ配信は音質も画質も酷かったです。後日アップロードされたものは音質も画質もとてもクリアで、観に行くことはできなかつたけど満足できました。コロナ等の時以外でも、見に行くことができない保護者のためにこういう配信やアップロードがあると嬉しいです。あと、ライブ配信中に間違えてカメラやマイクをオンにして映り込む保護者の方が何人かいたので、配信側で強制的にカメラやマイクをオフしてくれたらいいなと思いました。
56	やはり入れ替え制で生で見たい
57	やはり直接見ることが出来なかつたので残念でした。
58	もっと綺麗な画像で見たかったーと思いましたが、よく考えたら保護者席からと同程度でした。パソコンは不得手ですが、無事視ることができて良かったです。ありがとうございました。
59	もう少し子供の表情が分かるぐらいに映して欲しかったです
60	もう少し近くで撮影できたのではないかでしょうか。
61	もう少し画質をよくしてほしい。
62	もう少しアップしてもらって顔の表情なども見たかったです。他の学年で比較的アップがあり見やすく感じるクラスもあったのに。
63	みんな上手でした
64	みんな頑張って歌っていたので、良かったです。
65	みんな頑張っていて良かった。生で保護者も見たかったです。
66	まだ音声をミュートにされていない方がおり、声が入っていたのが少し残念でした。でもリアルタイムで視聴でき、とてもよかったです。ありがとうございました。
67	ファイル名等の工夫で、目当てのファイルを探しやすくして欲しいです。
68	はじめての経験でしたので、まず見れたことが良かったです。
69	トラブル時対応で、チャンネルが変わったことを知らせるメールが来るまでに時間がかかり気づくのがずいぶん後だった。リアルタイム制に欠けるメールで送られても気づかない。学校からのお知らせをチャット画面に書かれても、全画面だと気づかない。音声、カメラをOFFにしていない保護者が表示されないように、生徒画面のみ固定できないものか。
70	どのクラスも上手で素晴らしいです。
71	とても良かったです
72	できれば保護者も人数制限し、観覧出来なかつたのでしょうか?

最後の質問です。文化祭について(当日の映像など)、何か感想などございませんか?	
73	その場にいられないのが残念ですが、このような形で見えるのは嬉しいです。ダウンロードできるのもとても良かったです。
74	ずっと同じく場所から録画してるので、もっとアップにしたり、引いたり色々なほうから録画してほしい。遠くてよく分からない。
75	コロナ渦での行事は先生方、とても大変だと思います。子供たちのために行事を行ってくれていることに感謝いたします。なかなか難しいとは思いますが、今後もできるだけ子供達が活動できる場を作っていただきたいと思います。
76	このような状況、形を変えてでも実施していただけた事、ありがとうございます。勉強だけではなく、中学生活では、行事も大事と思っています。当日の映像は見れず残念でしたが、すぐにupしていただきありがとうございました。先生方も大変な状況だと思います。子供たちのため、保護者のために、一生懸命ご対応頂いている事、感謝申し上げます。
77	カメラの台数を増やして、準備の時などは生徒の様子も観たかったです。
78	オンラインの映像は画質が悪かったです、ビデオは見やすかったです。他の学年もみたかったです。ありがとうございました。
79	アップロードのは観れなかったです。
80	アップロードされた画像は、当日の映像に比べ、とてもきれいでした。当日行けなくとも、あとから見られるので配信していただけて、すごくよかったです。
81	3年生は、上手側からの映像だったのですが、1年生がセンターからの映像で、個人的にはセンターからの映像の方が全員の子供の表情がわかりやすいからいいなと思いました。当日の朝にリアルタイムで見れると言う手紙を子供に出され、仕事の都合がつかずでしたが、後日このように見れるようにして頂けて良かったです。お忙しい中、色々考えて頂きありがとうございました。